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本 报 讯（记 者 张 柯 通 讯 员 高
苏丹 庞帅）10 月 14 日，记者从市数
字化城市管理中心了解到，9 月份全
市数字化城市管理工作绩效考评结
果出炉。

当月在县（市）组中，长葛市以
98.91 分的成绩位列第一，禹州市、
鄢陵县、襄城县考评成绩均在 95 分
以上，为优秀等次；在建成区组中，
东城区以 87.22 分的成绩位列第一，
魏都区排名落后；在市直及企事业
单位组中，市民政局、市卫健委等 7
家单位综合考评成绩为满分，并列

第一，市供销社和河南报业集团达
利 广 告 公 司 当 月 分 别 排 名 倒 数 第
一、倒数第二 ；在乡（镇、街道办事
处）组中，东城区永昌街道办事处、
建安区五女店镇排名第一，建安区
苏桥镇排名倒数第一。

9 月份，市数字化城管中心加强
对高铁沿线、大气污染等重点区域、
重点问题的信息采集，同时加强城
市 管 理 突 发 问 题 的 应 急 管 理 。 当
月，该中心共受理各类城市管理问
题 39321 件，由该中心信息采集员日
常巡查发现并处理完成的非法小广

告、暴露垃圾等问题 3503 件，由该中
心立案并派遣责任单位处置 35818
件，当月各类问题结案率为 95.96%，
按期结案率为 84.41%。 当月，“数
字城管”系统遗留超期未处置案件
1473 件。遗留超期未处置案件主要
集中在：魏都区 729 件、建安区 162
件、市城乡一体化示范区 120 件、国
家许昌经济技术开发区 121 件、市城
管局 103件、许昌供电公司 53件。

9 月份，12319 城市管理服务热
线 24 小时专人值守，共接到市民群
众 举 报 投 诉 应 结 案 城 市 管 理 问 题

1437 件，当月已办结 1362 件，结案率
为 94.78%。所办结案件都在第一时
间向举报人反馈完成情况，确保群
众 举 报 的 城 市 管 理 问 题 件 件 有 落
实。

许昌市数字化城市管理工作9月份绩效考评排名情况

一、县（市）组排名
第一名：长葛市（98.91分 优秀等次）
第二名：禹州市（98.18分 优秀等次）
第三名：鄢陵县（96.65分 优秀等次）
第四名：襄城县（96.5分 优秀等次）

二、建成区组排名
第一名：东城区（87.22分）
第二名：国家许昌经济技术开发区（87分）
第三名：建安区（86.52分）
第四名：市城乡一体化示范区（86.41分）
第五名：魏都区（84.98分）

三、市直及企事业单位组排名
排名前五名的单位
第 一 名 ：市 文 化 广 电 和 旅 游 局 、 市 卫 健

委、市教育局、市民政局、河南有线电视网络
集团许昌分公司、市市场发展服务中心、市商

务局 （100 分）
第二名：市公安局（98.34分）
第三名：市公路局（95.85分）
第四名：许昌电信公司（94.37分）
第五名：许昌市邮政公司（94.35分）
排名后五名的单位
倒数第五名：市银监分局（64.41分）
倒数第四名：中石化许昌分公司（55.43分）
倒数第三名：许昌铁通公司（52.29分）
倒数第二名：河南报业集团达利广告公司（52

分）
倒数第一名：市供销社（46.66分）

四、乡（镇、街道办事处）组排名
排名前五名的单位
第一名：东城区永昌街道办事处、建安区五女店镇（100

分）

第二名：国家许昌经济技术开发区长村张乡
（97.97分）

第三名：建安区新元街道办事处（95.34分）
第四名：魏都区新兴街道办事处（93.57分）
第五名：魏都区西关街道办事处（92.89分）
排名后五名的单位
倒数第五名：国家许昌经济技术开发区龙湖

街道办事处（75.68分）
倒数第四名：魏都区丁庄街道办事处（75.39

分）
倒数第三名：市城乡一体化示范区魏武街道

办事处（73.74分）
倒数第二名：魏都区七里店街道办事处（71.86

分）
倒数第一名：建安区苏桥镇（68.73分）

我市 9月份数字化城市管理工作绩效评价成绩出炉
东城区排名领先 市供销社排名落后

本报讯（郝晋 宋祺）金秋十月，丹
桂飘香。在全国第 10 个“敬老月”里，为
加强社会各界的敬老意识，进一步营造
尊老敬老、爱老助老的良好社会氛围，
弘扬中华民族的传统美德，发扬尊老、
爱老、敬老的优良传统，鼓励大家积极
投身到和谐社会的建设中，市民政局以

“敬老月”为契机，广泛开展形式多样、
内容丰富的敬老爱老助老活动。

市民政局养老服务科科长王伟芳
介绍，在全国第 10 个“敬老月”里，市民
政局工作人员与社区居民和志愿者一
起开展了以下几项活动：一是关爱农村
留守老人志愿服务。志愿者深入到我
市 10 个行政村送戏、送文化、送法律，开
展关爱留守、空巢、孤寡老人志愿者服
务活动，表演了舞蹈，戏曲、太极扇等节
目，为老年人进行血压、心率、血糖等常
规检测，给空巢、孤寡等生活困难老人
送去米、面、油、唱戏机等慰问品。二是
开展社区大联欢活动。在中心城区 45
个社区，以每 9 个社区为 1 个单位，共划
分 5 个联欢片区，各联欢片区编排文艺
节目，包括歌曲、戏曲、舞蹈、诗歌朗诵、

旗袍秀、太极拳、器乐表演等，组织老年
人 开 展 游 戏 类 趣 味 运 动 会 ，以 及 乒 乓
球、棋牌、门球等体育活动，展示老年人
的风采，激发老年人参与娱乐活动的热
情，营造“敬老月”浓厚活动氛围。三是
开展健康养老服务进基层活动。我市
的医疗专家团队到全市 12 个贫困行政
村举行健康知识讲座，同时进行义诊活
动；邀请法律工作者到全市 12 个贫困行
政村针对一些保健品在贫困乡村的泛
滥和不规范经营等现象，组织开展防保
健品诈骗讲座，提高老年人的防诈骗能
力。

“市民政局将进一步做好为老服务
工作，弘扬中华民族尊老敬老的传统美
德，营造爱老助老的良好氛围，促进养
老服务事业又好又快发展。”王伟芳说。

“敬老月”里活动多 敬老爱老传美德

10 月 14 日，天气阴冷。建安区
五女店镇大二郎庙村第一书记张宇
瀚刚到办公室，包村的镇政府干部
李伟东就手拿两张表格风尘仆仆走
了进来：“这是贫困群众申请办理低
保的手续，尽快给大家办好。”

为贫困群众办理低保，是张宇
瀚这段时间忙活的事情。4 年前，

“90 后 ”小 伙 子 张 宇 瀚 走 出 大 学 校
门，成为一名“三门干部”；两年前，
在建安区团委任职的张宇瀚主动申
请来到大二郎庙村，担任村第一书
记，讲一口土话，沾一身土气，交一
帮农友，扎根田间地头，服务基层群
众，努力为全市脱贫攻坚工作贡献
力量。

“不管再苦再累，如果能有机会
下 乡 驻 村 ，到 基 层 一 线 服 务 群 众 ，
我就无怨无悔。”张宇瀚信誓旦旦地
说。

文质彬彬的张宇瀚，1992 年出
生在省会郑州，2015 年毕业于西北
政法大学。阔别校门，张宇瀚顺利
考到确山县人民法院。“哪里最锻炼
人，就让我去哪里吧！”几番申请，张
宇 瀚 在 执 行 局 开 启 了 他 的 法 官 生
涯。从调解还款到强制执行，从查
封扣押到围追“老赖”，从凌晨 4点到
次日夜半，张宇瀚奋力奔走在基层
一线。

一年多后，张宇瀚的工作迎来
了第一次跨市调动，来到建安区团
委，担任办公室主任一职。从奔波
一线到朝九晚五，不曾想到，刚刚上
任 5 个月后，张宇瀚坐不住了，他决
定向组织申请下乡驻村。

“从家门到校门，毕业后直接进

入机关门，有人形象地称俺们为‘三
门干部’，而我们缺乏的正是基层工
作经验。”张宇瀚说，脱贫攻坚是一
项重大政治任务，农村广阔天地是
大 舞 台 ，也 是 年 轻 干 部 的 练 兵 场 。
下乡驻村服务群众，正是自己十分
想做的事情。

天遂人愿。2017 年 11 月，张宇
瀚来到毗邻 311 国道的大二郎庙村，
开始了他的第一书记工作。好事传
千里，社区来了第一书记的消息不
胫 而 走 ，在 群 众 中 间 迅 速 传 开 了 。
然而，当张宇瀚挨家挨户摸底走访
时，群众大失所望：咦，咋是个毛头
小伙子？!

面对群众的不解，张宇瀚没有
灰心丧气，而是坚持吃住在村里，没
事就往群众家跑，唠家常，叙乡情，
说收成，除了周末和到镇里、区里办
事，都是在村里忙碌。日久见人心，
慢 慢 地 ，他 务 实 的 作 风、耐 劳 的 品
质、认真的态度，得到了群众的一致
认可。

在最短时间内，张宇瀚从村“三
委”干部到村民小组组长，拉家常式
地挨个谈话，真正摸清了村情家底；
逐户走访了 62 名党员和 16 家贫困
户，上门入户了解贫困群众生活需
求；多次召开党员代表大会、居民代
表大会，听取大家对村子发展的意
见 、建 议 ，有 效 打 开 了 驻 村 工 作 局
面。

抓党建，促脱贫。在张宇瀚看
来，社区干部老龄化、党建工作流于
形式等问题，是基层党组织缺乏战
斗力、凝聚力的根源所在。为此，张
宇瀚和村“三委”班子决定，吸纳年

轻党员李玉涛、李振宇等参加村里
工作，以老带新，以新教老，使其相
互融合，有效发挥党员示范带动作
用。

两年来，在张宇瀚和村“三委”
班子的精准帮扶下，大二郎庙村从
原有的 16 户贫困户 33 人，到 2017 年
脱 贫 5 户 10 人 、2018 年 脱 贫 4 户 8
人，直至现今剩余贫困户 7 户 15 人，
脱贫攻坚工作成绩喜人。“张书记跑
前跑后为俺办理了低保、残疾补贴
等，还签订了家庭医生，使俺能免费
体检吃药。他隔三岔五到家中嘘寒
问暖，问问生活有困难没，很家常，
没有一点架子。俺一家人都很感激
他！”贫困群众李永科激动地说，但
凡下雨天，哪怕是夜晚，张书记也要
拿着手灯，冒雨来到贫困户家看看
房子漏没漏水、需要什么帮助、家里
还有米面没，“真是贫困群众的贴心
人”。

争取 10 万元资金绿化道路、建
立青年扶志超市、邀请技术人员为
群众讲解农技知识、辅导留守儿童
功 课 、为 贫 困 群 众 购 买 棉 衣 棉 被
……驻村两年，张宇瀚的皮肤黑了，
身体壮了，为群众办了许多实事好
事，有力地推动了大二郎庙村快速
发展。

“年龄不大，干的事不小；时间
不长，办的事不少。”说起第一书记
张宇瀚，该村党支部书记李明仁深

有感触。李明仁说，到任以来，张宇
瀚将抓班子放在第一位，和干部群
众打成一片，想方设法帮助村子发
展，尽职尽责帮扶贫困群众，群众是
看在眼里、记在心中。

党员李振宇告诉记者，张宇瀚
夫妻俩的蜜月是在村里过的。婚礼
的前一天，他忙完村里的事情，晚上
才抽身回家；第二天，在郑州举行的
婚礼结束后，他便带着新婚妻子武
旭彤冒雪返回大二郎庙村，立即投
入到安全隐患排查工作中。没有浪
漫的新婚之旅，在村委会二楼一间
小房子里，张宇瀚夫妻俩同吃同住，
一同撰写材料，一同走访贫困群众、
慰问困难党员。时间一长，父老乡
亲称赞武旭彤为驻村第二书记。

“社区西边一条年久失修的道
路，近期将会开工硬化。4 米宽的水
泥路修好之后，将会大大方便群众
出行。”张宇瀚称，下一步，他们将抓
住建安区重点打造大王寨文旅项目
的契机，发挥交通便利的区位优势，
大力发展乡村休闲观光旅游产业，
帮助群众增收致富。

时光荏苒，岁月流逝。从法官
到 共 青 团 干 部 ，再 到 驻 村 书 记 ，如
今，张宇瀚一步步褪去“三门干部”
的青涩外壳，在服务百姓的前沿阵
地，在广袤无垠的农村天地，挥洒汗
水，锤炼自我，闪耀出熠熠生辉的青
春光彩！

张宇瀚

从“三门干部”到驻村书记
本报记者 冯子建

党的十一届三中全会以后，以
邓小平同志为核心的党的第二代中
央领导集体从历史和现实出发，创
造性地提出了“一国两制”的科学伟
大构想，从而为以和平方式实现祖
国统一大业开辟了道路。

1979 年元旦，全国人大常委会
发表《告台湾同胞书》，郑重宣布了
中国共产党和中国政府以和平方式
解决台湾问题、实现国家统一的方
针。此后，党中央和邓小平同志对
解决台湾问题的方式又作了进一步
思考。

1981 年 9 月 30 日，全国人大常
委会委员长叶剑英向新华社记者发
表谈话，提出了实现和平统一的九
条方针。1982 年 1 月 11 日，邓小平
在会见美国华人协会主席李耀滋
时，首次用“一国两制”的概念对此
加以确认。他说：“九条方针是以叶
副主席的名义提出来的，实际上就
是一个国家两种制度。”

1983 年 6 月 26 日，邓小平进一

步为解决台湾问题提出了六条方
针。

概括起来，“一国两制”，就是在
一个中国的前提下，国家的主体坚
持社会主义制度，香港、澳门和台湾
保持原有资本主义制度长期不变。
以这种方式实现祖国统一的构想，
既体现实现祖国统一、维护国家主
权的原则性，又充分考虑台湾、香港
和澳门的历史和现实，体现了高度
的灵活性。

按照“一国两制”方针，我国先
后于 1984 年和 1987 年同英国政府
和葡萄牙政府签署了联合声明，正
式 宣 布 中 国 政 府 将 于 1997 年 和
1999 年对香港和澳门恢复行使主
权。香港和澳门问题的解决，进一
步推动了海峡两岸关系的进展。

（新华社北京 10月 15日电）

统一大业的伟大构想

本报讯（记者 胡晨）10 月 15 日，全市第
三期乡镇（街道）党政正职培训班在市委党
校开班。市委常委、组织部部长丁同民出
席开班仪式并作辅导报告。

围绕推动乡村振兴，丁同民在辅导报
告中指出，一要聚焦产业振兴，通过延长农
业产业链、推动小农户与现代农业发展有
效衔接、培育农业特色品牌、发展农业农村
服务业、挖掘农业多功能性、壮大村级集体
经济，全力打造“有实力”的新乡村。二要
聚焦人才振兴，以培育新型职业农民、强化
农业科技人才引领作用、发挥各类专业人
才作用为抓手，全力打造“有活力”的新乡
村。三要聚焦文化振兴，重点在弘扬社会

主义先进文化、传承优秀传统文化、培育乡
村特色文化、抓好文明乡村建设、健全农村
公共文化服务体系上下功夫，全力打造“有
底蕴”的新乡村。四要聚焦生态振兴，下大
力气抓好农村环境综合整治、农村生态产
业发展、提高农民生态环境保护意识等工
作，全力打造“有颜值”的新乡村。五要聚
焦组织振兴，在抓好“五支队伍”、各种基层
组织、乡村治理上持续用力，全力打造“有
秩序”的新乡村。六要建立健全推动乡村
振兴的保障体系，解决好钱哪来、地咋改、
谁来干、如何推等问题，确保许昌在乡村振
兴中走在全省前列。

全市第三期乡镇（街道）
党政正职培训班开班
丁同民出席开班仪式并作辅导报告

本报讯（记者 冯子建）按照市委“不忘
初心、牢记使命”主题教育统一部署，10 月
15 日，市委常委、许昌军分区政委冯奕前往
东城区开展专题调研，走访基层干部群众，
听取意见和建议。

近年来，由于城中村拆迁改造、行政分
界、建设时序等原因，市区出现了一些“卡
脖子”的“断头路”。目前，全市共有主次干
道“断头路”57条，总里程数约为 74.3公里。

冯奕先后到东城区景福路、兴业路、兴
德路等项目建设现场，详细询问建设进度、
扬尘治理等情况，并就一些问题提出工作
要求。在听取市自然资源和规划局关于市

区内“断头路”的工作情况汇报后，冯奕要
求，要提高政治站位，关注社会热点，聚焦
民生需求，坚持问题导向，全面摸底排查，
对照初心使命和人民群众新期待，把检视
问题贯穿主题教育全过程，通过全面认真
排查市区“卡脖子”的“断头路”，把群众的
烦心事、揪心事弄清楚、解决好；要强化责
任担当，抓好整改落实，建立工作台账，倒
排施工工期，研究制订措施，有效解决资
金、规划、施工等问题，彻底打通“断头路”，
优化城市功能，方便群众出行，以实实在在
的整改成效推动主题教育扎实开展。

冯奕到东城区开展专题调研时强调

打通“断头路” 方便群众出行

本报讯（记者 李新）10 月 15 日，市人大
常委会党组以“传承红色基因、牢记初心使
命”为主题，开展“不忘初心、牢记使命”主
题教育第二次集中学习研讨交流。市人大
常委会党组副书记李荣华主持并讲话。

李荣华、艾祥涛、韩国全、王宏伟、刘建
青等市人大常委会党组班子成员先后发
言。大家围绕学习研讨主题，联系自身思
想和工作实际，交流心得、畅谈体会。

就持续开展好主题教育，李荣华强调，
要提升政治站位，深刻领会习近平总书记
关于坚持和完善人民代表大会制度思想的
核心要求和主要内容，自觉用习近平新时
代中国特色社会主义思想武装头脑、指导

实践、推动工作。要加强理论武装，把学习
放在首位，激发大家的学习热情、保持良好
的学习状态、养成良好的学习习惯。要树
牢问题导向，把调查研究贯穿于发现问题、
研究问题和解决问题全过程，进一步提升
依法履职水平。要狠抓落实整改，对照问
题清单抓好整改，务求做到边学边改、边查
边改、立行立改。要强化以上率下，领导干
部要当好表率、做好示范，形成一级带着一
级学、一级带着一级干的浓厚氛围。要注
重深化结合，把主题教育与人大工作紧密
结合起来，以主题教育的高质量推动人大
工作高质量，实现各项工作量的积累和质
的提升。

市人大常委会党组开展“不忘初心、牢记使命”
主题教育第二次集中学习研讨交流

本 报 讯（记 者 李 新）10 月 14 日 至 15
日，省人大社会建设委员会副主任委员王
惠带领省人大老年人权益保障“一法一条
例”执法检查组莅许。市人大常委会副主
任王宏伟、副市长楚雷陪同。

省人大执法检查组先后实地察看了鄢
陵县的马栏镇综合养老服务中心和怡康苑
养老公寓、魏都区的 5 个综合养老服务中
心，并听取了市政府和相关部门的工作情
况汇报。

通过实地察看、听取汇报、座谈交流，
省人大执法检查组对我市贯彻执行老年人

权益保障“一法一条例”情况给予了充分肯
定。王惠指出，许昌市委、市政府高度重视
该项工作，起到了引领和推动作用；各相关
部门措施得力，积极作为，该项工作取得了
显著成绩。就进一步做好工作，她强调，一
是要更加清醒地认识到人口老龄化给经济
社会发展所带来的巨大挑战。二是要加大
对老年人权益保障“一法一条例”的宣传力
度，营造良好的法治环境。三是要把老龄
事业、老龄产业的发展一体规划、一体执
行，相辅相成。四是要深化“放管服”改革，
做好社会养老产业的引导和规范化服务。

省人大老年人权益保障
“一法一条例”执法检查组莅许

本报讯（记者杨伟峰）10 月 15 日下午，
市政协党组以“传承红色基因、牢记初心使
命”为主题，开展“不忘初心、牢记使命”主
题教育第二次集中学习研讨。市政协副主
席刘瑞红主持并讲话。

刘瑞红、苏建涛、崔合荣、高坤黎等市
政协党组成员先后发言，联系自身思想和
工作实际，交流心得、畅谈体会，查找问题
不足，明确努力方向。

就进一步开展好主题教育，刘瑞红强
调，一要持续深化学习。要持之以恒学、率
先垂范学、联系实际学，把习近平新时代中
国特色社会主义思想作为最强法宝、最强
武器，深入学习其中蕴含的马克思主义立

场观点方法，推动主题教育学习往深里走、
往 心 里 走 、往 实 里 走 。 二 要 认 真 整 改 落
实。要以开展主题教育为契机，结合自身
实际，深刻检视在“传承红色基因、牢记初
心使命”方面存在的突出问题，认真整改、
全面整改、彻底整改。要突出问题导向，深
入开展调查研究，切实把调研成果转化为
履职尽责的具体行动，推动相关问题得到
解决。三要坚持以上率下。市政协党组班
子成员要带头传承红色基因，传播红色文
化，传递正能量；带头守初心、担使命，勇于
担当负责，积极主动作为；带头强化理论武
装，筑牢理想信念根基；带头严守纪律，始
终保持优良作风。

市政协党组开展“不忘初心、牢记使命”
主题教育第二次集中学习研讨

本报讯（记者 高伟山）按照市委部署，
10 月 15 日下午，市政府党组以“传承红色
基因、牢记初心使命”为主题，召开了“不忘
初心、牢记使命”主题教育第二次集中学习
研讨会。市政府党组成员、副市长柏启传、
赵庚辰、楚雷出席。会上，市政府各位党组
成员聚焦主题教育的总体要求和目标任
务，分享心得体会，交流所思所悟，畅谈使
命担当。会议强调，要以更高标准、更严要
求抓好主题教育，以身作则、以上率下、示
范带头，把中国共产党人的初心铭刻于心、
践之于行。

会 议 就 开 展 好 主 题 教 育 提 出 五 点 要
求。一要持之以恒抓好学习。把深入学习
习近平新时代中国特色社会主义思想作为

铸魂之本、实践之基、动力之源，学深悟透、
融会贯通。二要广泛开展调查研究。坚持
问题导向，聚焦脱贫攻坚、乡村振兴、污染
防治、防范化解重大风险等群众最关心的
问题，察实情、出实招、办实事。三要深刻
全面检视问题。自觉对标对表习近平总书
记的重要论述，检视工作短板，坚持边学边
查，做到即知即改。四要扎实推进整改落
实。对查摆出的问题列清单、建台账、立整
改，把主题教育成果体现到以党的建设高
质量推动经济发展高质量上来。五要统筹
做好当前工作。把开展主题教育与建设

“智造之都、宜居之城”、“四个一百”专项行
动等重点任务结合起来，以优异的工作成
绩检验主题教育的实际成效。

市政府党组开展“不忘初心、牢记使命”
主题教育第二次集中学习研讨


